

Communiqué **DE PRESSE**

Paris, le 25 septembre 2019

HONTEUX : UN DEPUTE DE LA REPUBLIQUE SALIT CEUX QUI PROTEGENT LA REPUBLIQUE !

Encore une fois le député Mélenchon insulte, outrage et salit les policiers : drôle de conception de l'exemplarité républicaine !

Après les provocations ...

Après les actes d'intimidation envers nos collègues ...

Après avoir été accusé de rébellion ...

Ce député qualifie de « barbares » les policiers

Alliance dénonce ces propos inadmissibles.

Alliance exige que le Ministre de l'Intérieur dépose plainte.

Alliance se constituera partie civile comme à chaque fois que les policiers sont insultés et attaqués.

Seules des condamnations exemplaires mettront un terme à cette haine anti-flic.